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会長時間

会長 南條 泰

先日、ある雑誌を読んでいますと、次のような記事があり

ました。自信過剰の話です。自信過剰は怪我のもとです。

東京、大阪の男女に聞き取りの結果です。ある自動車メ

ーカーの調査によると自分の運転マナーに自信を持っている人は全体の７３％になり

ます。また、他人の運転マナーに対してあまり良くない・まったく良くないを合わせる

と５８％となっています。他人に厳しく、自分に甘いとなり、世の中でよく聞く話です。

別な話で、社長が自社製品やサービスがお客様に満足されていると思うが７３％あ

り、自分がお客の立場に立つと商品やサービスに十分に満足していないが２７％とな

っています。経営者が他人に厳しく、自分に甘い人が多いのがわかります。

ロータリー活動に於いても自分の意見が一番正しいと勝手に思っている人はいませ

んか。お互いが自信過剰もほどほどにして自分の行動・考え・発言の重大性に注意

して相手の意見を聞く耳を持つ自己改造に取り組みたいものです。それがこれから

のロータリー活動を楽しく・仲良く・長く続けられる基本だと思われませんか。

心ゆたかなロータリアン、一歩 前へ勇気を持って進みましょう。

今回の例会（６月６日）

来賓卓話

全日本空輸（株） 広島支店長

安永 太郎 様

出席報告（渡部幹事）

5月30日(水)出席者

会員総数 39名

出席会員 31名

欠席会員 8名

ご来賓 0名

ご来客 2名

ゲスト 0名

来客者紹介（南條会長）

5月30日(水)出席者

広島ＲＣ 1名

広島西ＲＣ 1名

次回の例会（６月１３日）

来賓卓話

刀匠

三上 高慶 様

幹事報告（渡部幹事）

■出席報告

■お知らせ

■ロータリーレート

・ 「６月会費ご案内をボックス配布していますので、必ずご確
認の上、お持ち帰り下さいますようお願いいたします。

・ ６月27日最終夜間例会のご案内を配付しております。ご回
答は回覧にてお願いいたします。

・ ６月１日より、１ドル８０円です。

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】南條 泰 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】渡部 邦昭 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870



2012年6月6日(水)発行

会 員 卓 話

情 報 サ ー ビ ス 産 業 に つ い て

鹿毛 秀之 君

4月に入会させていただきました鹿毛です。よろしくお願いいたします。

会社の『事業内容』と『情報サービス産業』についてお話しさせて頂きます。

コンピュータのソフトウェアを開発する会社で、本社が広島、事業所として東京・福岡・名

古屋・大阪・福山にあります。主な事業内容は、①システムの受託開発 ② パッケージソ

フト開発 ③派遣事業 ④ 機器販売です。パッケージソフトとして食肉加工業向け『ﾄﾚﾄﾚ!

Meat』、タクシー業向け配車管理システム『Smart to TAXI』があります。（別紙参照）

我々のソフトウェア産業は歴史も浅く50年(半世紀)くらいの歴史しかありません。私がこ

の業界に入った約30年前は大型コンピュータ(汎用機)やオフィスコンピュータ(オフコン)

が中心でハードウェア(機器)は大きいが、データ量も少なく、処理スピードもものすごく

遅く、今思えば考えられないようなものでした。

その後、1980年代後半にはITバブルと言われた時期もあり、とにかく人さえいれば商売になる良い時代でした。1990年代に

入り、パソコン(PC)が普及し始め、同時にネットワークやインターネットの伸長により、劇的に発展してきた産業といえます。

汎用機やオフコンの時代はデータの一括集中管理でしたが、パソコンの時代になり分散処理に移行していきました。今後は

クラウドコンピューティングが主流になっていくと言われています。また、若者を中心にTwitterやFaceBookといったソーシャ

ルネットワーキングサービス（ＳＮＳ)が広がっています。

コンピュータは日々進歩していますが、一方では情報漏洩やウィルスといった今までにないネット犯罪や事故が増えてきて

いることも現実としてあります。

これからスライドに添って説明させていただきますが、資料の数値は古いデータもありますので、ご了承ください。（別紙資料

を参照ください）

※（別紙）卓話スライド
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南條泰 君
自動車の国内生産が昨年より2.7倍に回復し、通常に戻りまし
た。これからは順調に進むと思われます。地元マツダは85.4％
の増産です。今年はニコニコになればよいのですが。

堀江正憲 君
5月26日(土)安佐南区民文化センターホールにて、第一部熱
中症について・第二部医療ハンドブック・第三部ふるさとの母
さんの講演をしました。満席で入場できなかった方には申し訳
ございませんでした。参加いただきました皆様には厚く御礼申
し上げます。また、明日は安佐RCで心臓病の卓話をします。

下田敬三 君
壬生の花田植、世界無形文化遺産の登録された認定書を受
領いたしました。6月3日(日)北広島町で壬生の花田植が盛大
に行われます。時間のある方は足を運んでください。

下田敬三 君
先日広島城の写生大会の入賞者の発表が中国新聞に掲載さ
れました。孫の小学6年生の女の子が金賞をいただきました。
じじとして大変喜んでいます。

田中照章 君
5月13日、お陰様にて4人目の孫が誕生しました。初めての男
の子で息子共々大変喜んでおります。

鈴木大次郎 君
劇団四季の小川様の姪御さんが中国新聞にて大々的にイン
タビューされておられました。また、RCCの放送中にも話題と
なっておられました。御活躍を祈念しております。

副幹事より
5月24日中国新聞によりますと、マツダではイタリアフィアット社
とスポーツカー部門で提携されるようです。生産量の増大によ
り広島経済が少しでも良くなることに期待して関係者の方々は
ニコニコへどうぞ。

当日計 20,000円 累計 844,189円


